

Les classes en « 0 », plus pêchées que

Pas un flocon, pas une goutte de pluie ! Les quelque 300 conscrits ont battu le pavé burgien, mis la gomme et fendu la bise. Après la séance

Dès 8 h 30 du mat', les classards se rassemblent sur les marches du kiosque des Quinconces pour les traditionnelles photos. Ils filent ensuite se mettre au chaud dans les estaminets voisins. La journée sera longue. Fin de matinée, les hommes et les femmes en gibus se retrouvent, se congratulent, se rassemblent devant La Poste. Bataille rangée à coup de ballons publicitaires. Les mômes s'en donnent à cœur joie. 11 heures, les fanfares se regroupent autour du monument aux morts, avant le dépôt de gerbe. La Vibr'agogo, l'Espérance de Viriat, la Lyre fraternelle, Bat' Macadam, la Bandade los Amigos, Histoire de Po à Chalamont, la liste n'est pas exhaustive... Et c'est parti... Dédé Tisserand, 90 ans, ouvre le ban à bord d'une belle

décapotable rouge. Les minots lui emboîtent le pas. Les musiciens, en sandwich entre les vagues des quelque 300 classards, escortent le défilé. Les gibus aux rubans multicolores attaquent la vague. À la vitesse de l'escargot ! Il faut ce qu'il faut, on prend le temps - de se laisser immortaliser par les nombreux photographes et vidéastes postés le long de l'avenue Alsace-Lorraine et dans les ruelles du cœur de ville - et on a bien raison. Jets de confetti, vaguelettes entre les classards. Les 20 ans sont experts et les 50 les plus pêchés. Et tout ça nous mène à l'apéro, sous le marché couvert. Embrassades, pas de deux et c'est l'heure de trinquer avant de mettre les pieds sous la table.

D. M



Les musiciens, en sandwich entre les vagues de classards, escortent le défilé / Photo Danielle Mantel



Les 30 ans bras dessus dessous / Photo Jean-Pierre Ballfin



On fait le pont, avec le sourire, du côté des 20 ans / Photo Jean-Pierre Ballfin



Retrouvailles : la Jeanne et les copines / Danielle Mantel



Les 50 ans ont la pêche : vive les conscrits ! / Photo Jean-Pierre Ballfin



Les 60 ans ont assorti leurs tenues / Photo Jean-Pierre Ballfin



Dédé Tisserand, 90 ans / Photo Danielle Mantel



Hélène Cadoz, 90 ans / Photo Danielle Mantel



Les chauffeurs : « C'est pas possible ! On ne peut pas circuler ! Y a une manif ou quoi ? ! » / Photo Danielle Mantel



Paul Poncétty, 90 ans / Photo Danielle Mantel



Mireille Futin et Noëlle Chevallet, 80 ans en Caravelle / Photo Danielle Mantel



La fanfare colorée a mis le feu à la vague / Photo Jean-Pierre Ballfin



La future classe en « 1 » a suivie la vague avant d'aller donner un coup de main à l'apéro, sous le marché couvert / Photo Danielle Mantel



Ruban orange pour les 40 ans / Photo Jean-Pierre Ballfin



Bataille amicale de ballons publicitaires chez les 10 ans ! / Photo Danielle Mantel

LES POTINS D'ABORD

Dernière minute

8 h 45, les 70 ans s'installent sur les marches du kiosque des Quinconces. Arrive le conscrit de dernière minute. Un dénommé Rachel Mazuir, qui n'avait pas assisté aux réunions, ni trouvé le temps de payer sa cotisation. Aussitôt dit... Le président du Conseil général, puisque c'est de lui qu'il s'agit, est coiffé d'un gibus. On le retrouve un peu plus tard au repas.

« P'tits lutins »

Bien sages, les 10 ans qui posent pour la photo. « Allez, on fait ouistitiitiiiiiii ! » « C'est rigolo », lâche Alice, qui fait ses classes pour la première fois. Elle est venue avec les copines et les copains de sa classe à Alphonse Baudin. Juliette, Sophie, Léonie, Valentin, Augustin... « Après, on va en car à Tanvol et ensuite nos parents viennent nous chercher. On n'a pas de gibus, nous, on a des bonnets à pompons. On est des p'tits lutins ! »

Du rab...

Les 90 ans étaient attendus Place Bernard. Mais il en manquait deux qui s'étaient un peu trompés d'adresse et pointaient le bout de leur gibus à la Maison des Pays de l'Ain. Chez les 70 ans. Pas de problème ! Quand il y en a pour 19, il y en a pour 21 et ils ont mis les pieds sous la table à Saint-Étienne-du-Bois.

Combi

Pêchés, les 50 ans... Et facilement reconnaissables dans leurs

combinaisons blanches marquées à leur chiffre. Et vas-y que je déferle, que je tangué à gauche comme à droite ! Les people comme les autres, parmi lesquels Françoise Courtine et Thierry Moiroux.

Tête de veau

« J'ai 60 ans, hélas. Mais c'est chacun son tour », constatait Gérard Parrain coiffé du gibus à ruban rouge. « On a commencé par la tête de veau, ce matin ! » À l'eau plate ? « Forcément non, mais on va au restau en car ».

Vinzou

« Ben vinzou, ça me contrarie d'avoir 70 balais ! » La Jeanne avait chaussé les croquenots de montagne et arborait un pantalon à paillettes. L'essentiel, c'est d'être à son aise. « Tiens, faisons la photo qui va faire causer », avec deux de ses copines, ex concurrentes. « On s'est retrouvées pour la Fête de la musique ».

Rendez-vous

Aujourd'hui, les classards jouent les prolongations au Caveau Bugiste, chez Angelot à Vongnes. Et le 6 février, ils mettent à nouveau les pieds sous la table au parc Ainterexpo. la soirée - l'apéro amuse-bouche, le chapon aux dés de foie gras de canard et l'animation signée Orchestre Pacific - vous en coûtera 25 euros. ce soir-là, les calendriers (avec les photos en couleurs des conscrits actuels il y a dix ans) seront en vente. Contact : Jacques Page, président de l'interclasse, 06 03 85 32 10.